

Pressestelle, Montag, 6. Oktober 2014

Lesung mit Saskia Berwein in der Mühlheimer Stadtbücherei

Als eine Siebzehnjährige schwer misshandelt und grausam zugerichtet tot aufgefunden wird, werden die Kommissarin Jennifer Leitner und der Staatsanwalt Oliver Grohmann vor eine schwere Aufgabe gestellt. Während der Ermittlungen zu den Hintergründen des Mordes verdichten sich die Anzeichen, dass es sich bei dem siebzehnjährigen Mädchen um das Opfer eines Serienmörders handelt.

Damit beginnt der im September erschienene dritte Thriller um das Ermittlerduo Leitner und Grohmann der Mühlheimer Autorin Saskia Berwein.

Wer wissen möchte, wie der Roman weiter geht und wer vielleicht auch die ersten beiden Bände nicht kennt, dem ist ein Besuch in der Stadtbücherei Mühlheim empfohlen. Denn dort wird Saskia Berwein am Mittwoch, 15. Oktober 2014 um 19.00 Uhr ihre Krimiserie und vor allem auch ihren neuesten Band vorstellen. Natürlich sind auch Kenner der Thriller-Reihe herzlich willkommen - es wird die Möglichkeit des Gesprächs mit der Autorin geben und wer will, kann sich auch das eigene oder ein neu erworbenes Exemplar signieren lassen. Für eine Erfrischung zwischendurch werden die Mitarbeiter der Stadtbücherei sorgen, so dass bei einem spannenden und interessanten Abend keine Wünsche offen bleiben.

Karten für die Lesung sind in der Stadtbücherei Mühlheim oder im Mühlheimer Buchladen für 7,50 € erhältlich.